

ありおか通信



令和7年9月25日

校長 廣重 久美子

アリンピック(体育大会)の練習が始まりました！

10月18日(土)はアリンピックです。いよいよ、「表現」の練習や、係活動も始まりました。今は、体育館での練習が多いですが、練習が進むと運動場での練習も増えてきます。睡眠、食事等の健康管理をよろしくお願いします。



ありおかこどもフェス、土曜学習子どもたちのためにありがとうございました！

9月20日(土)は土曜学習とありおかこどもフェスといった子どもたちのための行事がありました。土曜学習に関わってくださるみなさま、こどもフェスに関わってくださったPTAのみなさまのおかげで、子どもたちが「体験をして学ぶ」ことが実現できています。

ありおかこどもフェスでは、「先生バンド」も出演しましたよ！



土曜学習 ペットボトルランタンづくり



SC(スクール・カウンセラー)・SSW(スクール・ソーシャルワーカー)をご存じですか？

SCとは、児童の心の健康を支える専門家です。子どもたちが学校生活で感じる不安や悩みをなど、さまざまな相談に応じています。子どもにまつわることについて、保護者からの相談も受け付けています。

SSWとは、子どもが安心して学校に通えるよう、家庭や地域との連携を図りながら支援する専門家です。教育・福祉・心理などの知識を活かし、学校だけでは対応が難しい課題にも一緒に取り組んでいます。

SCとSSWの違いは一口で言うと、SCは心へのアプローチ、SSWは環境へのアプローチを行うということです。SCは週一回(月曜日)来校、SSWも必要に応じて来校しています。SCやSSWへのご相談がある場合などは、学校まで。

「ほっとすルーム」オープン！

学校に、「ほっとすルーム」を設けています。「ちょっと学校に行きづらい」「教室に居づらい」…。そんなときに、ちょっとほっとして過ごせる場として用意しています。状況に応じてご相談ください。(付き添える教員がないときは「ほっとすルーム」が使えないときもあります)



卓球台やソファーあります

個別学習できる椅子と机も

